

Denuncia Venezuela intentos de intervención desde Estados Unidos y Colombia



Caracas, 13 dic (RHC) El Gobierno de Venezuela emitió un comunicado, en el que ratifica la denuncia realizada por el presidente de la República, Nicolás Maduro, sobre nuevos intentos de intervención gestado por los gobiernos de Estados Unidos y Colombia.

Las autoridades venezolanas repudiaron la planificación de operaciones para el asesinato del jefe de Estado y otras acciones directas en bases aéreas militares del país sudamericano, planes tutelados por el asesor de Seguridad Nacional estadounidense, Jonh Bolton.

El texto precisa que entre los objetivos intervencionistas está la imposición de un Consejo Transitorio de Gobierno mediante un esquema de intervención directa en Venezuela, una vez derrocado el Ejecutivo democráticamente electo por el pueblo.

Asimismo, reafirmaron que el plan denominado Fuerza Aérea Eglin cuenta con la participación y complicidad directa de los dirigentes de Colombia, que han permitido se utilice su territorio para el entrenamiento de grupos armados.

En ese sentido, el comunicado expone como en el departamento del Norte de Santander, se desarrolla un proceso de entrenamiento paramilitar a un grupo de mercenarios, conformado por ciudadanos colombianos y venezolanos.

Subraya, además, que el grupo tiene como propósito simular que pertenecen a unidades de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana para propiciar falsos positivos y atacar instalaciones militares de ambos países con el objetivo de desencadenar un conflicto armado de consecuencias impredecibles y configurar un escenario que facilite una intervención militar en Venezuela.

Por su parte, la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó en sesión plenaria una resolución presentada por Venezuela que establece el 24 de abril como Día del Multilateralismo y la Diplomacia de Paz.

En nombre de los Estados Miembros de MNOAL, Movimiento de Países No Alineados, el embajador venezolano ante la ONU, Samuel Moncada, destacó que la adopción de esa resolución representa un reconocimiento al papel de la organización en la promoción, defensa y fortalecimiento del multilateralismo.

Samuel Moncada subrayó que la conmemoración de la referida fecha constituirá un medio para promover los valores de las Naciones Unidas, reafirmar la fe de los pueblos en los propósitos y principios consagrados en su Carta fundacional, y promover el objetivo común de lograr una paz duradera y sostenida mediante la diplomacia.

Según el Ministerio venezolano de Relaciones Exteriores, el texto fue sometido a votación a solicitud de la delegación estadounidense, la cual expresó que el establecimiento de la fecha era innecesario, en evidente línea con su política de desprecio a la unidad internacional.

No obstante, la declaración fue aprobada con 146 votos a favor, mientras solo Estados Unidos e Israel sufragaron en contra, y se niegan a realizar esfuerzos a favor de las gestiones diplomáticas encaminadas a la consecución de un mundo pacífico y próspero, así como al mantenimiento de la paz y seguridad internacionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178837-denuncia-venezuela-intentos-de-intervencion-desde-estados-unidos-y-colombia>



Radio Habana Cuba